

## Idasal vuelve al mercado farmacéutico



Warner Lambert Consumer Healthcare ha puesto de nuevo en el mercado farmacéutico el descongestionante nasal Idasal. La oficina de farmacia puede volver a disponer de este

medicamento a través de su proveedor habitual.

La xilometazolina, nuevo principio activo de Idasal, permite el alivio sintomático de la congestión nasal en resfriados, rinitis y otras afecciones nasales como la sinusitis, con una aplicación en cada orificio nasal dos veces al día.

Idasal, con su rápida acción, permite una descongestión tópica nasal eficaz y prolongada (8-12 horas) en segundos.

Se presenta en envase de 15 ml, con 150 pulsaciones que permiten una dosificación exacta y una nebulización perfecta.

CN 771188.

### INFORMACIÓN SOBRE NOVEDADES

Esta sección está dedicada a los nuevos productos que aparecen en el mercado farmacéutico español. Para la inserción de dichas novedades es imprescindible que las empresas interesadas incluyan en una nota de prensa, además de las características generales del producto lanzado al mercado, su nombre, composición, presentación y Código Nacional. La información publicada en esta sección no ha sido contrastada por la redacción de OFFARM, que se limita a adaptar las notas de prensa a los criterios de estilo de la revista, por lo que los únicos responsables del contenido son las propias empresas.

## Terazosina Qualix EFG



Qualix Pharmaceuticals ha comercializado la Terazosina Qualix EFG, indicada en el tratamiento sintomático de la hiperplasia benigna de próstata. Primera terazosina genérica en el mercado español, es un 25% más económica que la terazosina original.

Terazosina Qualix EFG viene a complementar la gama actual de Especialidades Farmacéuticas Genéricas Qualix, compuesta además por Alprazolam Qualix EFG, Fluoxetina Qualix 20 mg EFG, Diltiazem Qualix 60 mg EFG, y Ticlopidina Qualix 250 mg comprimidos con cubierta pelicular EFG.

Especialidades Farmacéuticas Genéricas Qua-

lix tienen la finalidad de ofrecer a médicos, farmacéuticos y pacientes, fármacos con total garantía de calidad, eficacia y seguridad, bioequivalentes e intercambiables con la especialidad original, a un menor precio y por debajo del precio de referencia.

Esta nueva EFG se comercializa en dos presentaciones: envase de 15 comprimidos de 2 mg (CN 799320) y envase de 30 comprimidos de 5 mg (CN 802348).

Para mayor información, los farmacéuticos interesados pueden dirigirse al teléfono del Servicio de Atención al Cliente de Qualix EFG: 902 11 42 72.

## Nuevo Panty Farmalastic



Laboratorios Cinfa ha puesto en el mercado el nuevo Panty Farmalastic Compresión Fuerte Talla Reina Plus, una talla fuera de las medidas standard que cubre las necesidades de aquellas personas que, debido a su gran anchura de caderas y piernas y su baja estatura (por debajo de 1,60 cm), no encuen-

tran un panty adecuado dentro de las tallas habituales.

La compresión elástica es un método simple, económico y de probada eficacia en el tratamiento y prevención de la mayoría de las enfermedades venosas que afectan a las extremidades inferiores. Además, a ello se une el ser un tratamiento con muy pocos efectos adversos y el presentar, consecuentemente, una gran tolerancia por parte del paciente.

Los Pantys Farmalastic Compresión Fuerte, que están financiados por la Seguridad Social, están indicados en aquellos casos de piernas con varices importantes y tendencia al edema, en caso de atrofia blanca y después del postoperatorio o tratamiento esclerosante.

CN 489252.

### *Bioptimum Soja*, asociación de isoflavonas y antioxidantes

Laboratorios Boiron presentan un nuevo Bioptimum dentro de su gama de nutriterapia: Bioptimum Soja, una fórmula que asocia las isoflavonas de la soja a una sinergia de micronutrientes antioxidantes, indicada para la mujer en período de peri y posmenopausia.

A corto plazo, los síntomas más habituales de la carencia en estrógenos son los sofocos, los trastornos del sueño y del humor, el envejecimiento cutáneo y el aumento de peso. Los sofocos afectan al 75% de las mujeres en esta etapa de la vida.

Numerosos estudios muestran los efectos beneficiosos de los fito-



estrógenos contenidos en la soja bajo la forma de isoflavonas sobre la mujer menopáusica, en particular sobre la reducción de la intensidad y frecuencia de los sofocos.

Además, a los efectos de la carencia en estrógenos se suman los efectos

del envejecimiento, que se aceleran durante esta etapa. Por eso, una suplementación en antioxidantes está perfectamente adaptada a este período de la vida.

El betacaroteno contribuye a luchar contra el envejecimiento cutáneo

y actúa en sinergia con la vitamina C y el selenio, que por sus acciones antirradicales libres y antitóxicas son micronutrientes esenciales que participan en la lucha contra el envejecimiento celular.

La toma diaria de 2 comprimidos de Bioptimum Soja aporta 50 mg de isoflavonas (procedentes de soja no modificada genéticamente) y cantidades nutricionales de los 4 antioxidantes. Se recomienda tomarlos al final del desayuno o de la cena para favorecer la absorción de las vitaminas liposolubles.

Bioptimum Soja se presenta en blíster de 60 comprimidos.

### *Loción Enriquecida pH5*, para la piel sensible seca

A causa de factores ambientales y de las agresiones externas, el cuidado dermatológico requiere, cada vez más, productos específicos que se adapten a las necesidades de cada persona. La hidratación es uno de los factores más importantes y, por ello, es necesario distinguir entre pieles sensibles y pieles sensibles secas. Las lociones Eucerin aportan la hidratación y protección más adecuada para cada tipo de piel. Para cubrir las nuevas necesidades de la piel sensible, Eucerin dispone de dos productos para la hidratación y protección dermatológica: Loción pH5 (326769) y la nueva Loción Enri-



quecida pH5 para la piel sensible seca. Esta nueva loción activa la regeneración de la piel sensible



especialmente seca y la protege eficazmente frente a la deshidratación por su contenido de dex-

panol (3%) y vitamina E, respectivamente. Tiene una textura cremosa, rica y nutritiva que proporciona una hidratación intensiva.

Ambos productos aportan una profunda regeneración (por el aporte de dexpanolol), protección cutánea (gracias a la vitamina E pura), una hidratación efectiva (gracias a la calidad de sus emulsiones), un tampón citrato (para mantener el pH de la piel a 5), además de una tolerancia cutánea y eficacia demostradas en estudios clínicos.

La Loción Enriquecida pH5 se presenta en envase de 200 ml.

CN 390831.

## LÍNEA DIRECTA

### Foslainco, nuevo evacuante



Lainco lanza al mercado farmacéutico español Foslainco, una nueva especialidad farmacéutica que viene a completar su gama de evacuantes.

Foslainco tiene en su composición fosfato disódico dodecahidratado y fosfato monosódico dihidratado (DCI). Está indicado para facilitar la evacuación intestinal previa a operaciones quirúrgi-

cas, exámenes radiológicos y endoscópicos, etc. Es una especialidad excluida de la Seguridad Social, pero financiable en centros de salud y hospitales del Sistema Nacional de Salud.

Foslainco se presenta en estuche con 2 frascos de 45 ml cada uno (CN 872861) y en envase clínico con 100 frascos de 45 ml (CN 618371).

### Ardoral, contra las molestias estomacales



Laboratorios Cinfa nos comunica el lanzamiento de Ardoral (ranitidina 75 mg), una nueva especialidad farmacéutica publicitaria.

Ardoral proporciona alivio a las molestias leves y ocasionales del estómago relacionadas con hiperacidez, tales

como digestiones pesadas, ardor y acidez. El alivio se mantiene de 9 a 12 horas, evitando que el paciente se despierte por la noche.

Ardoral se presenta en envase de 20 comprimidos con blíster trepado para monodosis.

CN 651240.

## LÍNEA DIRECTA

### Tena amplía su gama con *Tena Flex*



Siempre a la vanguardia de la innovación para mejorar la calidad de vida de los pacientes, Tena amplía aún más su gama de productos y lanza al mercado una gran novedad, Tena Flex, un nuevo concepto de absorbente que aúna en un solo producto los beneficios de los absorbentes elásticos tradicionales y anatómicos.

Por primera vez un pañal se coloca en la cadera. Gracias a su exclusivo cinturón y a la posibilidad de pegar y despegar los adhesivos, Tena Flex es fácil de colocar tanto por

el paciente como por el cuidador. El pañal, una vez colocado, queda firmemente ajustado, garantizando seguridad contra las fugas y comodidad para el paciente.

Fabricado con menos plástico, es más respetuoso con la piel y más discreto al no notarse cuando se lleva puesto.

Tena Flex se presenta en envases de 80 unidades y está disponible en dos tallas:

- Tena Flex Mediana (CN 488866).
- Tena Flex Grande (CN 489294).

### *Tena Lady Mini*, más fina e igual de absorbente



más suelen tener pérdidas de orina.

SCA Hygiene Products, especialista en higiene personal y líder europeo en absorbentes para incontinencia, lanza Tena Lady Mini, su nueva compresa aún más fina e igual de absorbente. Junto con Tena Lady Extra, Super, Normal y Mini Long, la nueva Tena Lady Mini está específicamente diseñada para las mujeres que presentan los primeros síntomas de pérdidas de orina y quieren sentirse seguras en todo momento.

Más de 2 millones de mujeres en España tienen pequeñas pérdidas de orina. Tras una risa, un estornudo o un pequeño esfuerzo físico, puede escaparse cierta cantidad de orina en forma de pequeñas gotas.

Después del parto, el 30% de las mujeres sufren este problema y un 10% de ellas lo padecerán de por vida. El 15% de las mujeres de 50 años o

### Efectos más rápidos con *Algidrin 600*



Laboratorio de Aplicaciones Farmacodinámicas Fardi presenta en el mercado farmacéutico Algi-

drin 600, una especialidad farmacéutica compuesta por un único principio activo, lisinato de

ibuprofeno 1.025 mg (equivalente a 600 mg de ibuprofeno). Este medicamento está indicado en el tratamiento sintomático del dolor de intensidad leve a moderada y de procesos inflamatorios no crónicos como dolores de cabeza, odontalgias y dolores postoperatorios, musculoesqueléticos y menstruales.

Los ensayos clínicos realizados con Algidrin 600 (lisinato de ibuprofeno) han demostrado que a los 7 minutos de su administración se alcanzan niveles plasmáticos eficaces en el

92% de los pacientes, y a los 15 minutos en el 100%, mientras que la especialidad de referencia, compuesta por ibuprofeno base, necesita 2 horas para conseguir el 100% de efectividad. En la práctica clínica esto supone un inicio del efecto terapéutico mucho más rápido.

Algidrin 600 se presenta en polvo, envasado en sobres monodosis, del que se prepara una suspensión extemporánea para su administración vía oral. Cada envase contiene 20 sobres monodosis.

CN 888248.

## Terapia Frío/Calor Reutilizable



Siguiendo en su línea de investigación e innovación tecnológica, Futuro (BDF) presenta un nuevo sistema de gel que ofrece tanto frío como calor de forma uniforme y eficaz para aliviar el dolor de las articulaciones.

La nueva Terapia Frío/Calor Reutilizable Futuro proporciona un frío uniforme que ofrece un alivio inmediato al aplicarlo sobre la zona dolorida y es muy fácil de usar, ya

que sólo se debe poner el gel en el congelador. La terapia de frío está recomendada para procurar un efecto analgésico y antiinflamatorio en esguinces, distensiones o contusiones.

Además, el nuevo gel de Futuro también proporciona calor en caso de que sea necesario. Sólo se debe poner el gel en el microondas o calentarlo al baño maría para que proporcione una sensación de alivio y bienestar en caso de molestias reumáticas, sobrecargas musculares y dolores musculares.

El nuevo gel de Futuro es muy práctico y cómodo de usar porque se estructura en 6 cámaras para adaptarse mejor a la zona dolorida e incluye una bolsa de tela lavable que evita quemaduras e hipotermia. Además, gracias a su sistema de cierre con velcro, es muy fácil de ajustar a las articulaciones doloridas.

CN 315689.

## Audispray, para la higiene del oído



En su expansión europea, Laboratorios farmacéuticos Diepharmex han apostado por España, con la creación de Diepharmex Ibérica, sede desde la cual dirigirán su implantación en el mercado español.

El primer lanzamiento de un producto de Diepharmex Ibérica al mercado farmacéutico español se ha consumado con la aparición de Audispray, un nebulizador innovador que permite la higiene del oído de forma suave y con total seguridad. Se presen-

ta en envase de 50 ml (CN 158022).

El grupo Diepharmex, creado en 1994, posee una amplia gama de productos farmacéuticos OTC, productos de higiene y complementos alimentarios, patentados y exclusivamente vendidos en farmacia. Su filosofía consiste en concebir productos verdaderamente adaptados a los consumidores y, más particularmente, al sabor y al modo de vivir de los usuarios, sin dejar de garantizar la seguridad farmacéutica.

## Novedades Mussvital

La línea dermatológica Mussvital, de Peróxidos Farmacéuticos, ha sido incrementada por el lanzamiento del Gel Aloe Vera y Vitamina E, hipoalergénico e indicado para las pieles sensibles. El aloe vera posee una gran capacidad de hidratación con una acción calmante y antiinflamatoria que favorece la elasticidad y flexibilidad de la piel regenerando las células y mejorando el tono de la piel.

Por su parte, la vitamina E aporta protección a la

piel del efecto nocivo de los radicales libres y la deshidratación.

Otra novedad Mussvital es el nuevo Gel de Glicerina con Alantoína, hipoalergénico e hidratante. Su alto contenido en glicerina favorece la hidratación y la conservación de la humedad natural de la piel. La alantoína actúa como cicatrizante celular y protege a la piel de posibles agresiones de agentes medioambientales.

Por último, Mussvital nos presenta la nueva Crema



de Manos y Uñas con Queratina, que posee una revolucionaria composición a base de queratina, proteínas de seda y vitaminas E y F. Con ella se consigue un efecto forta-



lecedor de las uñas y una hidratación y suavidad necesarias para la piel. Se absorbe rápidamente. No mancha ni engrasa y es resistente al agua.

## LÍNEA DIRECTA

### El programa Supervivientes selecciona *Relec* y *Azaron*



El conocido programa Supervivientes, emitido por Tele 5, ha seleccionado Relec Extra Fuerte y Azaron Crema para proteger contra los insectos a todo su equipo de trabajo. El programa moviliza a un gran equipo hasta las Islas Seychelles. Ante un clima similar no podía faltar la presencia de dos fieles aliados: un repelente de insectos y de un antihistamínico contra las picaduras de los mosquitos: Relec y Azaron, respectivamente.

Estos productos disponen de las siguientes presentaciones:

– Azaron Stick 5,75 g (CN 994533) y Azaron Crema 10 g (CN 994541), con tripelenamina clorhidrato como principio activo, que ejerce de bloqueador de la histamina liberada tras la picadura del insecto y como anestésico local, evitando los molestos síntomas.

– Relec Extra Fuerte (CN 245902), con un 40% de dietil toluamida para evitar las picaduras bajo las más severas condiciones climáticas y

ambientales. Se recomienda especialmente para zonas con elevado riesgo en la transmisión de enfermedades tropicales, como malaria o fiebre amarilla. Su acción repelente no desaparece ni con el agua ni con el sudor, conservando su eficacia durante al menos 6 horas.

– Relec Vaporizador (CN 210161), con concentración al 20% de aminopropionato de etilo, principio activo que repele todo tipo de insectos. Además de evitar que éstos se posen en la piel, también incorpora extracto de albahaca, que potencia su eficacia de forma natural.

– Relec Bálsamo Infantil (CN 210179), con una concentración al 15% de aminopropionato de etilo y una equilibrada formulación sin alcohol y rica en agentes emolientes. Se presenta en bálsamo de 50 ml con un agradable aroma infantil. Es el producto ideal para proteger la piel de los niños.

### *Comprimido Para Chupar,* nueva ayuda para dejar de fumar



Los fumadores españoles disponen, desde el pasado mes de septiembre, de un nuevo producto para dejar el tabaco. Se trata de un Comprimido Para Chupar con sabor a menta que actúa contra los síntomas del síndrome de abstinencia. Comercializado por Novartis Consumer Health, está basado en la terapia sustitutiva con nicotina, un tratamiento que duplica las posibilidades de dejar de fumar, según estudios científicos.

El Comprimido Para Chupar está basado en la terapia sustitutiva con nicotina, cuya eficacia y seguridad vienen avaladas por más de 100 ensayos clínicos internacionales. Será comercializado en cajas de 36 comprimidos y presenta numerosas ventajas con respecto al chicle de nicotina. Su uso está indicado en fumadores que deseen abandonar el tabaco o reducir el número de cigarrillos que se consumen.

Este nuevo producto libera nicotina de forma constante y uniforme, para que ésta sea absorbida por el organismo. Entre otras ventajas, no precisa masticación ni se pega a los dientes. Por todo ello, su consumo

puede efectuarse con discreción y su utilización resulta más aceptable socialmente que los chicles de nicotina. Todas estas circunstancias facilitan el cumplimiento del tratamiento por parte del fumador.

El nuevo Comprimido Para Chupar puede ser empleado por cualquier persona en la que esté indicada la terapia sustitutiva con nicotina. Basta con que el fumador lo introduzca en su boca y lo chupe hasta que el sabor a menta se intensifique. Llegado ese momento, el comprimido se coloca entre la encía y la pared bucal. Al disminuir el sabor, debe volver a chuparlo hasta su disolución completa, teniendo en cuenta que no debe tragarse.

El nuevo tratamiento de Novartis está contemplado para su uso durante un período aproximado de 3 meses. En fumadores de 10 a 20 cigarrillos diarios, está recomendado el empleo de unos 12 comprimidos diarios durante la primera semana, una dosis que va reduciéndose de forma paulatina en semanas sucesivas. En fumadores de 20 a 40 cigarrillos puede doblarse la pauta anterior.

CN 874255.

## Ciprofloxacino Ratiopharm EFG



Laboratorios Ratiopharm acaba de comercializar ciprofloxacino como especialidad farmacéutica genérica (EFG). Ciprofloxacino Ratiopharm EFG está indicado en el tratamiento de las infecciones causadas por gérmenes sensibles como pueden ser infecciones de vías respiratorias (bronconeumonía, bronquitis aguda, entre otras); infecciones del tracto genitourinario (cistitis, anexitis entre otras); infecciones gastrointestinales (fiebre tifoidea y diarrea); infecciones osteoarticulares (artritis séptica, entre otras); infecciones de la piel y tejidos blandos, infecciones de las vías biliares (conlangitis y colecistitis, entre otras); infecciones intraabdominales

(peritonitis y abscesos); infecciones pélvicas (salpingitis y endometritis, entre otras) e infecciones otorrinolaringológicas.

Este medicamento supone un ahorro de entre el 30 y el 56% frente a otras EFG, y el 56% frente a medicamentos de marca, garantizando un ahorro de más de 2.700 pesetas en la presentación de 500 mg de 20 comprimidos frente a la marca original.

Ciprofloxacino Ratiopharm EFG se comercializa en presentaciones de 250 mg en envases de 10 (CN 853150) y 20 (CN 853168) comprimidos; 500 mg en envases de 10 (CN 853184) y 20 (CN 853192) comprimidos, y 750 mg en envase de 10 (CN 853200) comprimidos recubiertos en blíster.

## Omeprazol Bayvit EFG y Zolpidem Bayvit EFG

Bayvit, laboratorio pionero en el desarrollo y comercialización de medicamentos genéricos en España, lanza al mercado dos nuevas especialidades farmacéuticas genéricas: Omeprazol Bayvit EFG y Zolpidem Bayvit EFG. Ambas especialidades han demostrado ser esencialmente similares al medicamento original. Además, Omeprazol Bayvit EFG ha superado un triple estudio de bioequivalencia, por lo que cabe destacar su perfil de eficacia terapéutica y su seguridad.

Omeprazol Bayvit EFG está indicado en el tratamiento de la úlcera gastroduodenal y de la úlcera

gástrica benigna, entre otras patologías. Una de sus numerosas ventajas es su presentación en blíster de aluminio unidos, que permite una mayor comodidad para el paciente y un perfecto acondicionamiento en la conservación del medicamento. Se comercializa en envase de 14 (CN 765412) y 28 cápsulas (CN 767491) de 20 mg.

Por su parte, Zolpidem Bayvit EFG está indicado en el tratamiento a corto plazo del insomnio por su rápido efecto hipnótico. Está disponible en envase de 30 comprimidos recubiertos de 10 mg (CN 873992).



## CryoPharma, para el tratamiento de las verrugas

Chefaro Española introduce en el mercado farmacéutico una importante novedad en el tratamiento de las verrugas: CryoPharma.

Se trata de un nuevo método fácil, rápido y eficaz para eliminar las verrugas mediante crioterapia (eliminación por congelación basada en

nitrógeno líquido). Es una mezcla de dimetileter y propano que permite congelar la verruga alcanzando temperaturas de  $-57^{\circ}\text{C}$ .

Se presenta en un aerosol de 35 ml de capacidad con un soporte en forma de llave y con 10 tubos de espuma para 10 aplicaciones. CryoPharma permite

al paciente eliminar las verrugas por sí mismo, requiere normalmente una única aplicación y la verruga cae a los quince días.

La crioterapia es una gran innovación tecnológica empleada a diario tanto en hospitales como en consultas médicas.

CN 257667.

